Presentación del proyecto

Somos un grupo de jóvenes alumnos del módulo superior de Mantenimiento Electrónico y hemos querido poner nuestro conocimiento a servicio de los educadores, padres y tutores de niños con **necesidades educativas especiales**. Aunando nuestros conocimientos y el campo en el que pretendemos desarrollarlos, nuestra empresa se llamará ElectroTeacher.



Nuestro objetivo es desarrollar una plataforma de software y hardware innovadora, sencilla y personalizable donde los educadores seleccionen las distintas soluciones que consideren óptimas para la comunicación y el aprendizaje de sus alumnos.

Puedes seguir nuestros avances, mejoras e interacciones con nuestros clientes en nuestro blog: https://electroteacher.weebly.com

Y también en nuestro twitter: @Electroteacher_

Nuestro proyecto surge de la necesidad de un Centro de Educación Especial de nuestra localidad, Salamanca. Los profesores de dicho centro nos proponen prototipar soluciones tecnológicas para facilitar el acceso a la tecnología convencional de los alumnos con discapacidades psíquicas que cuenta el centro. Después de varias entrevistas con ellos ("Entrevista de Problema", en terminología Lean) y visitas muy enriquecedoras al centro para conocer a los niños que serían destinatarios de nuestros productos y servicios nos pusimos a desarrollar un catálogo de posibles adaptaciones TIC(tanto de dispositivos, como software) para ellos.

De hecho, **la foto** que aparece en esta presentación corresponde a nuestra visita a una de las aulas al Centro de Educación Especial Reina Sofía que hemos mencionado.